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PROJETO QUE CONCEDE VALE ALIMENTAÇÃO AOS
SERVIDORES É RETIRADO DE PAUTA PELO EXECUTIVO

PARLAMENTARES SUGERIRAM QUE BENEFÍCIO SEJA ESTENDIDO AOS SERVIDORES EM DESIGNAÇÃO

TEMPORÁRIA, MAS NÃO FOI CONTEMPLADO NO PROJETO E GEROU DISCUSSÕES
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Na sessão do dia 18 de setembro, os vereadores de Iúna discutiram sobre a retirada de pauta do
projeto de Lei que concede vale alimentação aos servidores. O projeto já havia sido colocado
em discussão em plenário, mas recebeu críticas dos parlamentares quanto à restrição do
benefício apenas aos servidores efetivos, excluindo os profissionais em designação temporária
(DT). 

"A retirada do projeto foi uma falta de respeito com o servidor. O ticket alimentação foi uma
alternativa pensada para que pudéssemos esperar a revisão geral anual de 7,17% a todos os
servidores. Já que retirou o ticket, espero que na próxima sessão o projeto de revisão
apareça para analisarmos e votarmos", avaliou o vereador Darlan Barglini.  

Ainda segundo os parlamentares, os servidores em designação temporária devem receber os
mesmos benefícios que os efetivos, pois desempenham os mesmos trabalhos.  
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"Consideramos que o servidor em designação temporária exercem as mesmas funções que
o efetivo. Não queremos nenhum servidor sem benefícios", avaliou o vereador Emmanuel Garcia
Amorim. 

Revisão anual  

A retirada do projeto da pauta gerou novas discussões sobre a revisão geral anual dos
vencimentos dos servidores, prevista para janeiro deste ano e que ainda não foi regulamentada.  

O projeto do vale alimentação no valor de R$ 125 seria uma alternativa para melhorar as receitas
dos servidores, uma vez que a revisão salarial, de acordo com a administração municipal, é
inviável financeiramente no período atual.  

"Se não tem jeito de dar a revisão anual, por que não mantém o projeto do ticket
alimentação? É um desrespeito com o servidor", disse o vereador Adriano Ornelas.
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